

La Opinión

DIARIO DE LA NOCHE

No olvide usted que nuestro teléfono es el 19-547, y nuestro apartado de Correos el 457

10 Céntimos Año VI.-Núm. 1.366

SEGUNDA EPOCA

Apartado de Correos, 457.—Teléfono 13-547

DIARIO INDEPENDIENTE

Redacción y Administración: Conde de Romanones, 12

LUNES, 18 DE JUNIO DE 1928

FUNDADO EN 1923 POR JUAN GARCIA REVENGA

La guerra en China

Nankín, capital oficial de China.—El mantenimiento del orden

TOKIO, 17.—Comunican de Shanghai que Nankín ha sido proclamada oficialmente capital de China. Pekín y Tien-Tsin constituirán distritos administrativos con amplia autonomía.

El mariscal Yen-Sen-Su, encargado por el Gobierno nacionalista de Nankín de la zona Pekín-Tien-Tsin, mantiene hasta ahora el orden de modo más riguroso y ha asegurado al Cuerpo diplomático que garantiza enteramente la protección de los subditos extranjeros.

Cañones en Tien-Tsin

LONDRES, 17.—Telegrafían de Pekín, de fuente japonesa, que ayer se oyó en Tien-Tsin un vivo cañoneo a unas dos millas de la ciudad indígena, y que se teme que haya surgido un conflicto entre la tropas del Chansui y las del general Feng.

La situación, no obstante los anuncios de paz de Yen-His-Chang es muy inquietante a causa de las rivalidades e intrigas de los generales sudistas.

El Cuerpo Diplomático se reunió anoche para estudiar el actual estado de cosas y decidir las medidas que habrán de adoptarse en el caso muy probable de que se produzcan serios disturbios.

Llegan a Tien Tsin veinte mil soldados nacionalistas

PEKIN, 17.—Noticias recibidas en esta capital, procedentes de Tiensin, dicen que han llegado veinte mil soldados nacionalistas, que han adoptado inmediatamente las oportunas medidas para restablecer el orden.

Chan Kai Shek retira la dimisión

SHANGHAI, 17.—Reina gran júbilo en las tropas nacionalistas por haberse hecho público que Chang-Kai-Shek ha accedido a retirar la dimisión del mando de las tropas nacionalistas, cuya jefatura reasumirá hoy.

El ministro de Negocios Extranjeros ha mandado una nota a las potencias extranjeras diciendo que ahora que la unidad de China es un hecho consumado, el Gobierno nacionalista concentrará toda su energía en la reconstrucción de China, basándose en los principios del famoso Sun-Yat-Sen; abolirá el militarismo y negociará nuevos Tratados con las potencias basados en la completa igualdad de China, con estas prometiéndose respetarse mutuamente.

Parece que en el Norte mejora la situación

SHANGHAI, 17.—Parece mejorar la situación en el norte de China. El general cristiano Feng-Yu-Siang ha ordenado a sus tropas que se retiren a Pao-Tin-Fu.

Las tropas nacionalistas abandonan el Sur de Tiensin, en cuya región dejan el control a Yen-Si-Chang.

Nan-Kuein-Hing, ha sido nombrado alcalde de Tiensin. En la ciudad renace la confianza y las condiciones de vida se van haciendo normales. La mayoría de los almacenes han vuelto a abrir sus puertas.

Un comunicado del Gobierno nacionalista a las potencias

LONDRES, 17.—Noticias de Nankín anuncian que el Gobierno nacionalista ha publicado con fecha de ayer una importante declaración comunicando a las naciones amigas que la unificación de China ha terminado. El Gobierno anuncia que no permitirá la formación de Gobiernos militares ni comunistas y que se debe a proceder a la negociación de nuevos Tratados sobre la base de igualdad de derechos.

Los conflictos sociales

La huelga de los tabaqueros griegos

ATENAS, 17.—El movimiento huelguista de los obreros de las manufacturas de tabaco decrece. Créese que las medidas tomadas por el Gobierno harán desistir a los obreros de su actitud de intransigencia.

El orden es completo en todo el país.

La de obreros del muelle en Australia

MELBOURNE, 17.—Terminada la huelga que sostenían desde hace cuatro meses los obreros del muelle, los armadores han acordado readmitir a todo el personal.

Choque entre socialdemócratas y fascistas

BUDAPEST, 17.—Se ha producido un choque entre los huelguistas del partido socialdemócrata y elementos fascistas, resultando varios heridos de carácter leve por ambas partes.

La policía intervino para disolver a los contendientes, procediendo a la detención de cinco obreros.

El pabellón de Navarra en la Exposición de Sevilla

El comisario de la seda

SEVILLA, 17.—En la reunión que ha celebrado la Comisión Permanente de la Exposición se dió cuenta de varias comunicaciones de la Diputación de Navarra relativas a la construcción de su pabellón y de otras del comisario de Murcia y Albacete.

Ha llegado a esta capital el comisario de la Seda.

Dos hermanas se batieron a cuchillo, y mueren las dos

CONSTANTINOPLA, 17.—Dos hermanas, hijas de un rico agricultor de Mersina llamado Mahomed Faruk Effendi, han tenido un duelo a cuchillo, a consecuencia del cual han fallecido las dos.

Mahomed Faruk falleció hace ya más de tres años. En su testamento nombraba heredera de todos sus bienes a una de sus dos hijas; la condición que Faruk ponía a la que había de ser su heredera es que no se casara hasta después de tres años de ocurrida su muerte.

Naturalmente, ninguna de las dos se casó en el transcurso de tres años desde la muerte de Faruk; las dos, que aspiraban a la considerable fortuna del padre, rechazaron a todos los pretendientes que se les acercaban.

Finalmente, cuando ya habían transcurrido tres años y ninguna de las dos podía ser designada heredera universal, por estar las dos solteras, decidieron echar suertes. Partieron una tarjeta y convinieron que la que cogiese el pedazo más grande se casaría y la otra heredaría la fortuna de Faruk, dando una determinada cantidad a la que la suerte designase para casarse.

Zekie, la mayor de las hermanas, sacó el pedazo más grande de tarjeta, y cumpliendo su promesa, se casó en seguida. Pero la más pequeña, una vez en posesión de la fortuna paterna, olvidó lo pactado y se negó a dar a Zekie la parte de herencia convenida.

La riña entre las dos hermanas fué violentísima. Desafiadas se fueron a un campo solitario, donde se dieron de navajazos hasta caer extenuadas. A consecuencia de las heridas fallecieron las dos.

DESDE PARIS

El sueldo de los ministros será aumentado

La actas alsacianas, aprobadas.—Hallazgo de un manuscrito.—Pabellón argentino.—Un incendio

PARIS, 17.—Como los sueldos de todos los funcionarios han sido multiplicados por el coeficiente 5, y en cambio el de los ministros sólo se ha elevado desde 60.000 francos que tenían antes de la guerra a 80.000, de lo que resulta que algunos directores generales cobran más, el Gobierno piensa reparar esta anomalía. Al efecto se aumentarán la asignación y la partida de automovil.

La Cámara de diputados aprobó diversas actas, entre ellas, conforme se había anunciado, las de los autonomistas alsacianos Ricklin y Rosse, condenado en Colmar.

En una biblioteca de Amiens ha sido encontrado un manuscrito de Baudelaire. Trátase de un drama en verso, en cinco actos, en colaboración con el poeta Ernesto Prand. Será publicado en breve.

El sábado 23 se inaugurará el pabellón argentino de la Ciudad Universitaria. Asistirá el Presidente de la República, señor Doumergue.

Ayer se declaró un terrible incendio en un taller de barnizado y accesorios de automóvil del bulevar Voltaire.

El siniestro ha causado tres muertos y varios heridos.

La estabilidad del franco.—La Caja de Amortización

PARIS, 17.—Discutió la Cámara de diputados las interpelaciones relativas a la política general y financiera del Gobierno. Fué objeto de críticas por parte de algunos de los oradores, entre ellos los señores Aurioi, socialista, y Margaine, radical socialista.

El presidente del Consejo, al contestarles, dijo que no se trataba de discutir las medidas que habrán de ser adoptadas antes o después de proceder a la estabilidad, sino de afirmar y determinar la adopción de una firme política financiera para que luego no se produzca sorpresa alguna.

Protestó contra la afirmación de que la estabilidad había de dar por resultado un alza en el coste de la vida.

Y terminó dando la seguridad de que serán adoptadas, por parte del Gobierno, las medidas encaminadas a evitar las especulaciones.

El jueves continuarán los debates. El resumen de los resultados obtenidos durante los quince meses de funcionamiento de la Caja de amortización expresa que la carga mensual de vencimientos de guerra, que era de 8.000 millones, ha quedado reducida a 3.000 a fines del pasado año de 1927.

El volumen de la circulación de bonos que era de 48.169 en 1.º de octubre de 1926, ha quedado reducido a 39.000 en 30 de abril del corriente año.

Fiestas de gimnastas

PARIS, 18.—Según noticias recibidas en esta capital, la Unión Gimnástica Obrera de Checoslovaquia tomará parte en las fiestas organizadas en Lille por la Federación de Gimnastas franceses.

La telegrafía sin hilos

WASHINGTON, 17.—Se inauguró la nueva línea de telefonía sin hilos entre América del Norte y Australia.

NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES QUE SE NOS REMITAN

España en Marruecos

El Estatuto de Tánger.—Manifestaciones del general Jordana

El director general de Marruecos, conde de Jordana, recibió varios telegramas de nuestra delegación en la Conferencia de París sobre Tánger.

Algunos periodistas conversaron con él y les manifestó que pensaba visitar al marqués de Estella para darle cuenta de los despachos, que eran de bastante interés.

Agregó el general que las negociaciones se habían desarrollado en un ambiente de gran cordialidad, con verdadera altura de miras por parte de las naciones interesadas, deseosas de llegar a una solución estable en el problema tangerino.

—A mi juicio—añadió—, las soluciones encontradas favorecen a las naciones negociadoras por igual.

Dijo también que cuando llegue en breve la firma del Estatuto el acto tendrá el realce y la solemnidad que merece.

La carta de emancipación de los indígenas de Guinea

Se ha reunido la Junta de Asuntos Judiciales de Marruecos y Colonias.

Presidió el magistrado don Edelmiro Trillo, y asistieron, entre otros, los señores conde de Jordana, Vallespinosa, López Oliván y Bárcenas.

Fuó muy interesante la reunión por los asuntos que se discutieron y aprobaron.

Las operaciones de este verano

LARACHE, 17.—En la zona francesa continúa el movimiento de batallones con dirección al Sur, para concentrarse en distintos puntos, que servirán de base y constituir un cuerpo de ejército. La concentración se está llevando a cabo de manera perfecta, y se afirma que el objetivo que el Mando persigue es la ocupación del Atlas.

Las noticias que se han hecho circular dicen que la inalidad de estos movimientos es que las tropas de ocupación tengan el debido entrenamiento y no permanezcan inactivas en los campamentos, sirviendo, además, para que oficiales y soldados conozcan el terreno en que viven.

El general Vidalón dirigirá los futuros movimientos.

El abanderamiento del «Príncipe Alfonso»

Viaje del ministro de Hacienda

OVIEDO, 17.—El gobernador ha mandado que en los últimos días de este mes llegará a estas aguas el crucero «Príncipe Alfonso» para su abanderamiento, acto al que asistirán las autoridades y quizá alguna persona de la Familia Real.

Añadió que el ministro de Instrucción Pública dictará una disposición concediendo al Municipio y la Diputación de esta capital la prerrogativa precisa para la construcción del nuevo edificio del Instituto de Segunda Enseñanza, si para ello se compromete a aportar 400.000 pesetas que faltan para completar el presupuesto. El resto lo abonará el Estado.

Se sabe que a fines de este mes o primeros de julio vendrá a Oviedo el ministro de Hacienda para asistir a la inauguración del edificio destinado a Delegación de Hacienda.

El príncipe de Gales pasará la Navidad verdadera en El Cabo

LONDRES, 17.—El Príncipe de Gales ha comunicado que ya tiene ultimados todos los preparativos para la próxima Navidad, que piensa pasar en la ciudad de El Cabo.

Acompañado de su hermano Enrique, Duque de Gloucester, el Príncipe de Gales saldrá de Inglaterra, con rumbo a África del Sur, en la primera semana de septiembre. Los reales viajeros piensan pasar cinco meses realizando excursiones por Kenia, Tanganika y Uganda.

El Príncipe de Gales y su hermano el duque de Gloucester pasarán las fiestas de Navidad en la ciudad de El Cabo, donde serán los huéspedes de su tío, el gobernador de África del Sur, conde de Athlone.

En la excursión por África del Sur el Príncipe heredero de la Corona de Inglaterra viajará de incógnito, y sólo irá acompañado de un reducido séquito y servidumbre.

El Príncipe de Gales y sus compañeros de excursión irán directamente desde Inglaterra a Mombasa.

Mac Donald al Canadá

LONDRES, 17.—El señor J. Ramsay Mac Donald se dispone a pasar las vacaciones en el Canadá.

Embarcará probablemente el 28 de julio. Residirá a su llegada al Canadá en el Lago de los Bosques, cerca de Winnipeg.

El jefe del partido laborista irá acompañado de sus hijas y se dedicará a hacer vida de absoluto reposo. Únicamente visitará al gobernador general, lord Wellington, y a algunos amigos particulares.

Congreso Económico Parlamentario Internacional

No asistirá Lobe

BERLIN, 17.—El presidente del Reichstag, señor Lobe, ha telegrafado a París lamentando no poder tomar parte en los trabajos del Congreso económico parlamentario internacional, que se reunirá en breve en la capital francesa, por retenerle en Berlín las negociaciones que se están efectuando para la constitución del nuevo Gobierno.

El señor Lobe agrega que tiene la esperanza de que los congresistas realizarán una labor provechosa y que la reunión del próximo Congreso tenga lugar en Berlín.

Una película real dentro de un Cinematógrafo

NUEVA YORK, 17.—En un pueblo próximo a Nueva York, y durante la proyección de una película en un cinematógrafo, sonaron en la sala numerosos disparos de revólver, que originaron un pánico enorme.

Los autores de los disparos lograron huir aprovechando la confusión que se produjo pero debajo de uno de los bancos, y gravemente herido, fué hallado un conocido malhechor, jefe de una partida de ladrones y por eso se cree que se trata de alguna venganza de otra partida rival.

El ferrocarril traspirenaico

Las conferencias hispanofrancesas en Canfranc

HUESCA, 17.—Regresaron a esta capital las personalidades españolas que han asistido a la conferencia internacional de Canfranc.

Han facilitado la siguiente nota, que publicará mañana la Prensa local:

«Con motivo de la inauguración anunciada del ferrocarril de Canfranc, se han reunido en la estación de este nombre los miembros que constituyen la Comisión internacional.

La Delegación francesa estaba formada por el ministro plenipotenciario M. Gausse, presidente; M. Arols, inspector de Puentes y Calzadas, y M. Rouge, secretario.

La Delegación española la constituían el señor Crespo, ministro plenipotenciario; señor Machimbarrena, inspector de Caminos, Canales y Puertos; coronel Alcaine y señor Mier, ingeniero jefe y secretario.

Altos empleados de la Compañía de los Ferrocarriles del Norte de España y del Midi francesa y de las Direcciones generales de Aduanas, Comunicaciones, Seguridad y Sanidad asesoraron a la Comisión internacional, realizando una labor preparatoria intensa, por lo que, además de varias reuniones en Madrid, fueron con dos días de anticipación a Canfranc.

Las reuniones plenarias de la Comisión internacional se celebraron los días 14 y 15 de junio. Reinó en ellas una gran cordialidad entre franceses y españoles, lo que ha permitido llegar en tan breve tiempo a un acuerdo completo.»

La argolla del cautiverio del general Navarro, ofrenda a la Virgen del Socorro

En Illana (Guadalajara), ha tenido lugar el acto de ofrendar a la Virgen del Socorro, Patrona de dicho pueblo, la argolla del cautiverio sufrido en Marruecos por el general Navarro.

El acto ha resultado conmovedor. Se celebró solemne función religiosa, con asistencia de las autoridades de Guadalajara y los alcaldes de los pueblos limítrofes.

Terminada la función religiosa y la ofrenda de la pieza de martirio, se dirigió la comitiva al Ayuntamiento, en donde tuvo lugar una lucida recepción del pueblo.

El alcalde, señor Palomares, saludó efusivamente al general Navarro y a sus acompañantes de cautiverio, comandantes Sáinz y Aguirre, así como a las autoridades.

Contestó el barón de Casa Davalillo en un discurso sentido, elevado y patriótico.

Homenaje al profesor Maraño

El sábado se reunieron en íntimo y cordial banquete, en Casa de Botín, los alumnos que desde el año 1924 han cursado sus estudios de Patología médica en el Servicio del doctor Maraño, siendo este el último grupo que enseña el profesor Maraño con carácter oficial.

Ofració el homenaje el alumno ecuatoriano Sr. Naveda en un elocuente discurso, enalteciendo la figura de Maraño como maestro indiscutible. Dijo en un sincero párrafo que, además de los conocimientos científicos Maraño les había enseñado a ser hombres.

Entre una gran ovación entregó a Maraño una artística placa de oro y esmalte con las firmas de todos los alumnos.

Maraño, conmovido, dijo unas breves palabras de gracias, recordando las pruebas de adhesión que, por contrastes de la vida le han dado estos queridos alumnos, lo mismo en los días tristes, de todos conocidos, que en la cotidiana labor clínica.

La política alemana

El señor Müller prosigue sus gestiones para la formación del nuevo Gobierno

BERLIN, 17.—Los delegados de los cinco partidos que forman la gran coalición se han reunido de nuevo. El señor Müller expuso los términos de su programa de gobierno, y los representantes de los partidos las reivindicaciones de cada uno de ellos. La reunión terminó a las dos de la tarde.

En los círculos parlamentarios se declara que las negociaciones para la constitución del nuevo Gobierno han dado un gran paso, ya que en la reunión de ayer se ha demostrado la posibilidad de llegar a un acuerdo sobre la base del programa del señor Müller. Durante la discusión se trataron, entre otros puntos, los referentes a política exterior, administración, leyes constitucionales, hacienda y economía.

Los socialistas han pedido que se modifiquen las leyes sobre seguro de accidentes del trabajo y enfermedades. Los populistas han accedido a que sea fiesta oficial la fecha de 11 de agosto, aniversario de la proclamación de la Constitución de Weimar, a cambio de que se haga lo mismo con la fecha del 11 de enero.

El Reichstag aplaza las sesiones

BERLIN, 17.—El Reichstag ha aplazado sus sesiones hasta que quede constituido el nuevo Gabinete. Probablemente, la próxima sesión se celebrará el martes o miércoles de la semana próxima.

EN VALENCIA

La basílica de la Virgen de los Desamparados

Esperando a Núñez de Prado

VALENCIA, 17.—En el palacio arzobispal se ha celebrado una reunión para estudiar el emplazamiento de la nueva basílica que ha de erigirse en honor de la Virgen de los Desamparados.

Acordóse abrir una suscripción para la construcción del templo, acordándose el reintegro de las cantidades en caso de no llevarse a efecto el proyecto.

Toma de posesión de un obispo

SAN SEBASTIAN, 17.—Ha tomado posesión el dean de la Catedral del obispado, en nombre y representación del obispo nombrado para esta diócesis, don Tomás Muñiz, que hará su entrada en Pamplona el 19 del actual.

Ecos de Sociedad

El ministro del Japon y la señora de Otha han obsequiado en la Legación de aquí país con una comida, a un grupo de sus amistades.

Fueron invitados: el nuncio de Su Santidad, monseñor Tedeschini; el embajador de Cuba y la señora de García Kolby, el agregado comercial a la Embajada de Francia y la señora de Jugue; el financiero de la misma y la señora de Barrail, el secretario de los Países Bajos y la señora de Loudon, los marqueses de Falces, el marqués de Valdeiglesias, la señorita Le Dieu, los señores de Andréu (D. Antonio), los señores de Fernández de Alcalde, el primer secretario del Japon y la señora de Kiuta Arai y los señores Hara.

Cada señora invitada halló junto a su cubierto un bello abanico japonés, dentro de una cajita, como recuerdo.

La mesa estaba adornada con rosas. Los menús, muy artísticos, fueron pintados a mano.

Para el próximo otoño se verificará el enlace matrimonial de la bellísima señorita María Teresa Saavedra y Lombillo, hija del finado coronel del Ejército don Alfonso, con el distinguido joven don Pedro Fernández Durán y Queralt, hijo del marqués de Perales y de su malograda primer esposa, doña María Queralt y Fernández Maquieira.

Anúnciase dos fiestas, para el martes 19, a las cuatro de la tarde, en la finca de la Dehesa Vieja, que, cercana a El Escorial, posee la marquesa de Argüelles, y para el martes 26, a las cinco y media de la tarde, en el jardín de la marquesa de Salinas.

Se verán honradas con la presencia de la familia real.

Han salido: para París, los condes de Arge y el marqués de Castañar; para Lluarca, la señora viuda de Parrondo; para Ronda, las marquesas de Moctezuma y viuda de Ahumada; para Cerdilla, la duquesa de Hornachuelos; par Lérida, doña Jesusa Tavira-Peralta, viuda de don Luis Retortillo y de León; para Cestona, los condes de Gilmeno; para Anglet, los marqueses de Carvajal; para Santander, don Juan Antonio de la Vega y Lamera; para Burriana, don Jaime Chicharro y familia.

La Aviación

Una gran expedición de Socorro de los tripulantes del "Italia".
 ROMA 17.—Celebró una extensa conferencia Mussolini con los subsecretarios de Aeronáutica y de Marina, con objeto de organizar rápidamente una gran expedición, que será enviada a Spitzberg. No se confirma el hallazgo de los expedicionarios.

OSLO 17.—Aunque la noticia de los tripulantes del "Italia" que se dirigían a tierra andando ha sido publicada en Copenhague y en Berlín, además de en Oslo, en King's Bay, hasta ahora, no se han recibido noticias confirmando que hayan sido encontrados por una partida de socorro.

A pesar de esto, en King's Bay se cree que la noticia es cierta, dominando la creencia de que los salvadores de los tres tripulantes del "Italia" no han llegado todavía al "Hobby".

La posición del "Italia".
 OSLO 17.—Comunican de King's Bay que, según los últimos informes, la posición actual del grupo de tripulantes del "Italia", entre los que se encuentra el general Nobile, era 80 grados 38 minutos de latitud norte y 27 grados 49 minutos de este.

Se continúa sin tener noticias de los tres tripulantes de la aeronave que se dirigieron hacia el Cabo Norte y del resto de la tripulación.

Maddalena reanuda su vuelo con dirección a Spitzberg.

OSLO 17.—El comandante aviador italiano Maddalena ha reanudado el vuelo desde Vadsø con dirección a Spitzberg, donde cooperará en los trabajos de salvamento de la expedición Nobile.

Para unirse al aviador Amundsen.

CAUDEBEC EN CAUX (Sena inferior), 17.—El capitán de corbeta Guibaud, acompañado del teniente de navío De Cuverville, del segundo contramaestre radiotelegrafista Valetta y del contramaestre de Marina Brazzi, emprendieron el vuelo ayer mañana, a las nueve, para efectuar el recorrido sin escalas a Bergen (Noruega), donde se pondrán a disposición del explorador Amundsen para cooperar en los trabajos de salvamento de la tripulación del "Italia".

El "Hobby" ha desembarcado ya los trineos.

KING'S BAY 17.—El vapor "Braganza" ha llegado a Brandy Bay. El "Hobby" anuncia hallarse detenido en su marcha por los hielos; pero ha podido desembarcar los trineos que llevaba a bordo, cuyos conductores han avanzado quinientos kilómetros, y se hallan actualmente recorriendo el interior de la Wahienberg.

Se confirma la llegada al cabo Norte de los buques "Hobby" y "Braganza".

ROMA 17.—Se anuncia oficialmente que el "Città di Milano" da cuenta de la llegada al cabo Norte de los buques "Hobby" y "Braganza".

Los aviadores noruegos que intentaron realizar un vuelo de exploración sobre los lugares polares donde ha sido señalada la presencia de los miembros de la expedición Nobile han tenido que regresar a su base a causa de la espesa niebla que hallaron.

Se teme por las vidas de siete tripulantes del "Italia".

ROMA 17.—El último mensaje recibido de Nobile y de sus compañeros dice que el banco de hielo en que se encuentran acampados está siendo arrastrado en dirección al Noroeste.

Calculan que se encuentran ahora a unos quince kilómetros de la isla de Carlos XII.

Aun no se han tenido noticias de los siete hombres que fueron arrastrados con el dirigible "Italia", y se teme por sus vidas.

Las noticias de que los tres tripulantes del "Italia" que se dirigían hacia tierra a pie hayan sido recogidos aun no han sido confirmadas.

Comentarios a la marcha de Amundsen al Polo.

LONDRES 17.—Comentando la próxima salida del explorador Amundsen a bordo de un hidroavión francés, el "Daily Chronicle" hace observar que este hecho constituye casi un acontecimiento histórico; por reunirse a bordo de un aparato de la Marina francesa personas de distintos países para ir en busca de los exploradores italianos desaparecidos.

Para socorrer al "Italia".

BERLÍN 17.—El "Berliner Tageblatt" publica un llamamiento al Gobierno de los Estados Unidos pidiendo que mande el dirigible "Los Angeles" en socorro del general Nobile y de la tripulación del "Italia".

Aterrizaje obligado.

VADSOE 17.—El aviador Maddalena, que emprendió el vuelo a media noche con dirección al Spitzberg, se vio obligado a aterrizar en Varanger Fjord, siendo desde allí remolcado nuevamente a Vadsø.

El ofrecimiento de Alemania.

BERLÍN 17.—A propósito de los comentarios publicados en la Prensa extranjera sobre la ayuda de Alemania a los trabajos de salvamento del general Nobile, en los centros aeronáuticos de esta capital se declara que Alemania ofreció su concurso, desde el primer momento, ofrecimiento que fue renovado. A pesar de la negativa de Italia, Alemania está siempre dispuesta a prestar su concurso para el salvamento de Nobile, que fue recibido en territorio alemán como un amigo.

En lo que se refiere al explorador Amundsen, éste no hizo más que informarse acerca de la Aeronáutica alemana sobre las condiciones para la compra o fletamento de un avión. Hecha la oferta, Amundsen no contestó a ella, limitándose a publicar en el "Diario de las Ocho de la Noche" un artículo, del que se desprende que no recibió determinadas ayudas americanas de carácter pecuniario, con las que contaba.

La Exposición de Aviación.

PRAGA 18.—El diario "Prager Presse" anuncia que Checoslovaquia tendrá una nutrida representación en la Exposición Internacional de Aviación y Comercio que se celebrará en Berlín en octubre, pues la importancia de la colección que dicho país presentará al certamen ha aumentado por el hecho de haber solicitado los americanos motores de aviación a la industria checoslovaca.

Además, la industria de aviación de Checoslovaquia ha sido admitida en la Exposición de otoño de Washington.

Otro aviador italiano a King's Bay.

AMSTERDAM 17.—El aviador italiano comandante Penzo, que se dirige a King's Bay tripulando un hidroavión, ha salido para Estocolmo.

Nobile, sorprendido por los osos.

OSLO 17.—Se sabe que Nobile y sus compañeros han visto osos blancos, que suelen seguir el curso de los hielos. Nobile ha pedido por T. S. H. que se le envíen armas y municiones para defenderse de las fieras.

El orfeón de Gerona.

PALMA DE MALLORCA 17.—Hoy llegará el orfeón de Gerona.

Procede de Mauriá ha llegado el agregado naval de la Embajada de Italia.

El abastecimiento de aguas de Reus.

TARRAGONA 17.—En Reus se ha inaugurado el servicio de abastecimiento de aguas de aquella ciudad. Asistió el capitán general de Cataluña, señor Barrera, y todas las autoridades locales y provinciales.

Para el monumento a Costa.

LERIDA 17.—El Ayuntamiento ha acordado contribuir a los gastos del monumento que se ha de levantar en Graus a la memoria de Joaquín Costa.

Nuevo periódico.

GERONA 17.—Se anuncia la aparición en esta capital de un nuevo diario, denominado "El 1er". No se sabe hasta ahora quién lo dirigirá.

La biblioteca tray Luis de León.

CUENCA 17.—En los jardines del Parque, y dedicada a fray Luis de León, queda instalada la Biblioteca Popular Municipal.

Al acto de la inauguración asistió el alcalde, numeroso público y el director de la biblioteca, señor Nmo, maestro nacional.

La dimisión de un gobernador.

ALICANTE 17.—El gobernador dimisionario invitó ayer a amorzar a los periodistas para despedirse de ellos. Dijeron que abandonaba el cargo porque prefería atender a la cátedra que desempeña en el Instituto de Valencia.

Una escuadra italiana.

PALMA DE MALLORCA 17.—Llegaron a este puerto dos cruceros italianos. En Ibiza fondeará el resto de la flota, con los dos cruceros, torpederos, torpederos y cinco cazatorpederos. Con este motivo se halla en Palma de Mallorca el agregado naval a la Embajada de Italia en Madrid.

Multas condonadas.

GIJÓN 17.—Se ha recibido noticia de haber sido condonadas a los pescadores que apresaron la tortuga, las multas que les habían sido impuestas por el ayuntamiento de Marina de Tazones.

La liquidación del Banco Vasco.

BILBAO 17.—La Comisión liquidadora del Banco Vasco acordó el reparto, desde el 15 de julio próximo, del 12,50 por 100 a los acreedores, lo que supone más de dos millones de pesetas.

El "Giraca" en La Carraca.

SAN FERNANDO 17.—En La Carraca ondeó el buque "Giraca", a bordo del cual ha realizado un viaje la Comisión de Estudios Hidrográficos.

Los marinos de guerra suecos.

SAN FERNANDO 17.—Para cumplir el capitán general del departamento, visitaron hoy esta ciudad el comandante y una comisión de oficiales de la fragata de guerra sueca que se halla fondeada en Cadiz. Fueron obsequiados con un "lunch" en el palacio de la Capitanía.

Solemnidades religiosas.

ALMERIA 17.—Ha salido la procesión del Sagrado Corazón de Jesús, que ha recorrido las principales calles de la capital, asistiendo las autoridades y el Ayuntamiento.

En el itinerario las casas lucen colgaduras en los balcones.

La Sección de la Adoración Nocturna ha celebrado la fiesta de las Espigas en la iglesia de Villa Viator, con asistencia del obispo, que dió la bendición a los campos.

Fiesta popular.

ALMERIA 17.—En la barriada de Los Molinos de Viento se ha celebrado la popular fiesta, con la procesión de San Antonio.

El segundo premio.

ALMERIA 17.—Se ha recibido en la Delegación de Hacienda la orden para abonar las 65.000 pesetas correspondientes al segundo premio de la Lotería pasada.

Los participantes recibirán mañana las cantidades que les corresponden.

La vida en provincias

El orfeón de Gerona.
 PALMA DE MALLORCA 17.—Hoy llegará el orfeón de Gerona.
 Procede de Mauriá ha llegado el agregado naval de la Embajada de Italia.

El abastecimiento de aguas de Reus.
 TARRAGONA 17.—En Reus se ha inaugurado el servicio de abastecimiento de aguas de aquella ciudad. Asistió el capitán general de Cataluña, señor Barrera, y todas las autoridades locales y provinciales.

Para el monumento a Costa.
 LERIDA 17.—El Ayuntamiento ha acordado contribuir a los gastos del monumento que se ha de levantar en Graus a la memoria de Joaquín Costa.

Nuevo periódico.
 GERONA 17.—Se anuncia la aparición en esta capital de un nuevo diario, denominado "El 1er". No se sabe hasta ahora quién lo dirigirá.

La biblioteca tray Luis de León.
 CUENCA 17.—En los jardines del Parque, y dedicada a fray Luis de León, queda instalada la Biblioteca Popular Municipal.

Al acto de la inauguración asistió el alcalde, numeroso público y el director de la biblioteca, señor Nmo, maestro nacional.

La dimisión de un gobernador.
 ALICANTE 17.—El gobernador dimisionario invitó ayer a amorzar a los periodistas para despedirse de ellos. Dijeron que abandonaba el cargo porque prefería atender a la cátedra que desempeña en el Instituto de Valencia.

Una escuadra italiana.
 PALMA DE MALLORCA 17.—Llegaron a este puerto dos cruceros italianos. En Ibiza fondeará el resto de la flota, con los dos cruceros, torpederos, torpederos y cinco cazatorpederos. Con este motivo se halla en Palma de Mallorca el agregado naval a la Embajada de Italia en Madrid.

Multas condonadas.
 GIJÓN 17.—Se ha recibido noticia de haber sido condonadas a los pescadores que apresaron la tortuga, las multas que les habían sido impuestas por el ayuntamiento de Marina de Tazones.

La liquidación del Banco Vasco.
 BILBAO 17.—La Comisión liquidadora del Banco Vasco acordó el reparto, desde el 15 de julio próximo, del 12,50 por 100 a los acreedores, lo que supone más de dos millones de pesetas.

El "Giraca" en La Carraca.
 SAN FERNANDO 17.—En La Carraca ondeó el buque "Giraca", a bordo del cual ha realizado un viaje la Comisión de Estudios Hidrográficos.

Los marinos de guerra suecos.
 SAN FERNANDO 17.—Para cumplir el capitán general del departamento, visitaron hoy esta ciudad el comandante y una comisión de oficiales de la fragata de guerra sueca que se halla fondeada en Cadiz. Fueron obsequiados con un "lunch" en el palacio de la Capitanía.

Solemnidades religiosas.
 ALMERIA 17.—Ha salido la procesión del Sagrado Corazón de Jesús, que ha recorrido las principales calles de la capital, asistiendo las autoridades y el Ayuntamiento.

En el itinerario las casas lucen colgaduras en los balcones.

La Sección de la Adoración Nocturna ha celebrado la fiesta de las Espigas en la iglesia de Villa Viator, con asistencia del obispo, que dió la bendición a los campos.

Fiesta popular.

ALMERIA 17.—En la barriada de Los Molinos de Viento se ha celebrado la popular fiesta, con la procesión de San Antonio.

El segundo premio.

ALMERIA 17.—Se ha recibido en la Delegación de Hacienda la orden para abonar las 65.000 pesetas correspondientes al segundo premio de la Lotería pasada.

Los participantes recibirán mañana las cantidades que les corresponden.

El nuevo ministro de Egipto en Madrid.

PARIS, 17.—El ministro de Egipto en París y Bruselas, señor Fakhry baja, ha sido designado por su Gobierno para el cargo de ministro plenipotenciario en Madrid, cargo que simultaneará con los que ya desempeña. Esta noche ha salido, acompañado de su esposa, para la capital de España con objeto de presentar sus cartas credenciales al Rey Alfonso.

La crisis hullera.

Reunión de la Junta Ciudadana.

OVIEDO 17.—Hoy se ha reunido la Junta Ciudadana, presidida por el gobernador. Los reunidos se lamentaron de que el problema de los carbones continúe sin resolverse.

El gobernador dijo que el Gobierno se preocupaba con marcado interés de este asunto y busca la fórmula para resolverlo cuanto antes.

El gobernador de Asturias tiene impresiones optimistas.

OVIEDO 17.—El gobernador civil, que acaba de regresar de Madrid, se muestra optimista respecto al remedio de la crisis por que viene atravesando la provincia. Dice que el ministro de Fomento trabaja activamente para buscar salida al carbón almacenado en las minas.

Agregó el gobernador que en Madrid se preocupaba además de otros asuntos de interés para la provincia. Estuvo gestionando la ejecución de diversas obras públicas, la construcción del Instituto y un edificio para oficinas. De este modo podrá darse ocupación a muchos de los obreros parados.

OVIEDO 17.—En la entrevista que nuevamente sostuvo con los periodistas el gobernador civil, les manifestó que la solución de la crisis por que atraviesa la industria hullera se halla, según el criterio del Gobierno, en el riguroso cumplimiento del Estatuto hullero.

La Fiesta de la Flor y el Tiro de Pichón

La Real Sociedad del Tiro de Pichón se distinguió, con motivo de la fiesta de la Flor, por su gran generosidad, contribuyendo, como siempre, con sus donativos en gran escala a aumentar los ingresos para la colecta organizada con los fines benéficos con sabidos.

El presidente, señor marqués del Riscal, entregó un donativo particular de 10.000 pesetas, y todos los señores socios, rivalizando en su actitud generosa, aparte de los donativos particulares que entregaron a las señoras postulant, se inscribieron en las tiradas repetidas veces, con objeto de aumentar los ingresos, llegando a alcanzar, por este concepto, 20.000 pesetas. No hace falta decir cuán sincera ha sido la gratitud de S. M. los Reyes por la espendidez con que ha acudido unánimemente la Real Sociedad de Tiro de Pichón a contribuir a la obra humanitaria que preside la augusta Soberana demostrando así, una vez más, sus sentimientos nobles y generosos al interesarse en una obra de tanta trascendencia social.

Supresión de redes telefónicas militares.

Se suprimen todas las redes telefónicas militares permanentes, con excepción de las de Madrid, Ferrol, Cartagena, Jaca y Mahón. La compañía de las redes permanentes del regimiento de Telégrafos, proporcionará el personal necesario para el servicio de las cuatro primeras, y la compañía de Telégrafos del grupo mixto de Ingenieros de Menorca, el que necesite la Red de Mahón.

Disposiciones oficiales

Instrucción.

El Rey que se ha dignado presenciar, en 14 del actual, los exámenes de fin de curso de exterior, correspondientes a los oficiales alumnos de la Escuela de Equitación Militar, ha hecho presente la complacencia que le ha producido el alto grado de instrucción y el elevado espíritu de cuantos efectuaron los referidos ejercicios, y su deseo de que así se haga constar como recompensa a los mismos.

Cursos de tiro.

Se dispone que el curso de tiro de costa del presente año, se realice con sujeción a las prescripciones que se citan:

El curso, que será dirigido por el coronel de la segunda sección de la Escuela Central de Tiro, se compondrá de dos partes, subdivididas a su vez en dos períodos distintos. La primera, con el carácter de curso de información para capitanes y tenientes de la escala activa de Artillería tendrá lugar del 10 al 19 de agosto próximo, en la plaza del Ferrol (primer período), y del 21 de este último mes al 4 de septiembre siguiente, en Pontevedra (segundo período).

Para la designación del personal que ha de concurrir tan solo a una u otra de las partes del curso será condición indispensable haber servido o estar sirviendo en unidades de costa en cualquier empleo.

Regreso del presidente de la Asamblea.

El sábado regresaron a Madrid el presidente de la Asamblea y la señora de Yanguas Messia.

El señor Yanguas recibió muchas visitas y se puso al habla por teléfono con el marqués de Estella, con quien convino en reunirse ayer, para tratar de todo lo concerniente a la marcha de la Asamblea.

Los Sres. de Yanguas Messia marcharon a la finca Montelina, en Guadarrama, donde pasarán una temporada.

Las reuniones políticas en los círculos.

Hoy publica la "Gaceta" la siguiente Real orden:

"Su Majestad el Rey (q. D. g.) se ha servido disponer que la petición para celebrar reuniones públicas de carácter político, sea acompañada de acta de haberse celebrado con anterioridad en la Sociedad solicitante Junta general extraordinaria, en la cual la mayoría absoluta de los socios concurrentes que no han de ser menos de la mitad con derecho a voto, hayan tomado el acuerdo de ceder los locales para el expresado objeto. Es asimismo la voluntad de Su Majestad queden exceptuados de esta regla las Academias y Ateneos que por sus Estatutos y tradición vienen examinando y discutiendo temas de carácter científico, artístico, económico, histórico o literario aunque doctrinalmente invadan el campo de la política en forma que no quebrante el indispensable prestigio de las personas que ejercen la gubernación del país u ostenten carácter de autoridad.

De Real orden lo digo a V. E. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. E. muchos años. Madrid, 17 de junio de 1928.—Primo de Rivera."

Comunismo

La Cámara griega acuerda derogar el Tratado con los Soviets.

ATENAS 17.—La Cámara griega, de acuerdo con el dictamen de la Comisión de Negocios Extranjeros, ha acordado por unanimidad la derogación del acuerdo comercial grecosoviético concertado durante la dictadura pangalista, pero que no había sido ratificado.

Aunque el actual Gobierno griego ha demostrado una actitud conciliadora durante las negociaciones con los Soviets para conseguir una modificación de los acuerdos, no ha podido obtener ningún resultado.

La Comisión comercial soviética, que se instaló en esta capital desde que entró en vigor el Tratado, tendrá ahora que marcharse, y la Prensa, que reiteradamente denunció a dicha Misión como responsable de la propaganda comunista en Grecia, aprueba unánimemente la decisión de que se la entreguen los pasaportes.

El proceso contra Bela Kun.

VIENA 17.—El Gobierno austriaco se ha negado a acceder a la petición de la esposa de Bela Kun de asistir a la vista de la causa contra éste, que empezará el día 20.

La vista se cree que durará sólo un día, y, una vez terminada, el Gobierno austriaco se ocupará de la demanda de extradición formulada por el ministerio de Justicia húngaro.

Encuentro sangriento entre los agentes de la G. P. U. y cien mil obreros sin trabajo.

LONDRES 17.—El "Daily Mail" publica una información, procedente de Varsovia, según la cual en Moscú se ha producido un sangriento encuentro entre los agentes de la G. P. U. y una manifestación de cien mil obreros sin trabajo.

Los agentes de la G. P. U. trataron de dispersar a los manifestantes, y entonces se produjo el choque, a consecuencia del cual resultaron 30 personas muertas y 127 heridas.

Según dicha información, doce de los muertos pertenecen a la G. P. U.

Gacetas teatrales.

LARA.—Mañana martes, despedida de la compañía de Lara, representando tarde y noche, la preciosa comedia de los señores Alvarez Quintero "Pueblo de las mujeres" y el bonito paso de comedia del señor Linares Rivas, "No hay dificultad".

Pasado mañana miércoles, por la noche, debut de la compañía de comedias de Luísa Rodrigo, con el estreno, de la comedia en tres actos, de Alfred Savoir y Regis Gignoux; versión castellana de Gregorio Martínez Sierra, titulada "La fruta verde", protagonista, Luísa Rodrigo.

CHUECA.—Todos los días los dos grandes éxitos. Tarde a las siete "¡Abajo las coquetas!" del maestro Guerrero.

Noche el "Pais de la revista" del maestro Rosillo. Maravillosas creaciones de la gentilísima primera tiple Cándida Suárez e interpretación perfectísima de Loló Trillo, Elisa Ceperis, Olvido Rodríguez y gran éxito de risa de los graciosísimos actores Lino Rodríguez, Manuel Alares y Vicente Aparici. Precios popularísimos. Butacas a 1, 1,50 y 2 pesetas.

PARDINAS.—Mañana martes representación de la compañía lírica española, Eugenio Casals en la que figura Emilio Sagi-Barba con el grandioso éxito creación de esta compañía "La del soto del parra". Tarde a las siete; noche a las once. Precios popularísimos, 2 pesetas butaca. Contaduría de 4 a 8 de la tarde.

ANTOÑITA TORRES Y LAS CORTESINAS.—Celebran hoy en Remea su beneficio con un programa extraordinario. "Las castigadoras", éxito de estas vedettes, de Celia Gámez y la compañía, fin de fiesta moderna por las beneficiadas, intermedios por el coloso de la gracia el genial Ramper y Trini Avilli y tipos del Calderón cantarán el número de los regalos de "La parranda".

En breve beneficio de Videgain y Lepe con programa colosal. Mañana tendrá lugar el de Concha Rey y segundas tiples.

Espectáculos para mañana

JAI-ALAI.—A las 4,30 de la tarde. Primero, a remonté: Irigoyen y Errezabal contra Salsamendi, Ucin y Alberdi. Segundo, a pala: Araquistain y Begoñés III contra Amorebieta II y Perea.

LARA.—(Despedida de la Compañía).—A las 7, "Pueblo de las Mujeres" y "No hay dificultad"; a las 11, "No hay dificultad" y "Pueblo de las Mujeres".

ROMEA.—A las 7 y a las 11 (beneficio de Conchita Rey y segundas tiples), "Las castigadoras" (éxito formidable) y Ramper.

REINA VICTORIA.—A las 7, "No quiere que le quiera"; a las 11, "La Malquerida".

CHUECA.—A las 7 (popular), "Abajo las coquetas" (enorme éxito); a las 11, "El país de la revista" (inmenso éxito).

PARDINAS.—(Debut de la Compañía lírica Eugenio Casals-Emilio Sagi-Barba).—A las 7, "La del Soto del Parra", por Matilde Vázquez, Eugenio Casals y Blas Lledó; a las 11, "La del Soto del Parra", por Matilde Vázquez, Emilio Sagi-Barba y Eugenio Casals.

IMPRENTA EDITORIAL ESPAÑA Minas, 1. Teléfono 54-912.

LA BOLSA

VALORES PUBLICOS		Día 18
Interior 4 por 100		
F. y H.	76,90	
G. y H.	76,50	
Exterior 4 por 100		
F.	91,57	
E.	91,50	
Amortizable 4 por 100		
Serie E nominadas		
Serie E nominadas	85,50	
Amortizable 5 por 100 1927 (sin impuesto)		
Serie F.	105,00	
Amortizable 5 por 100 1927 (con impuesto)		
Serie F.	94,30	
Deuda Ferroviaria		
A.	104,00	
B.	104,00	
C.	104,00	
Bonos del Tesoro		
A.	00,00	
Ayuntamientos		
Madrid 1808.		
Madrid 1808.	100,00	
Madrid 1899.	00,00	
Id. 1909.	00,00	
J. y Obras.	00,00	
Insancho.	00,00	
Id. 1915.	00,00	
Villa de Madrid 1914.	95,00	
Id. 1918.	92,00	
Cédulas—Banco Hipotecario.		
+ por 100.	92,90	
o por 100.	101,20	
o por 100.		

Los sucesos

El dueño de una perfumería se suicida al ir al juzgado a embargar...

El dueño de una perfumería se suicida al ir al juzgado a embargar...

El dueño de una perfumería se suicida al ir al juzgado a embargar...

El dueño de una perfumería se suicida al ir al juzgado a embargar...

El dueño de una perfumería se suicida al ir al juzgado a embargar...

El dueño de una perfumería se suicida al ir al juzgado a embargar...

El dueño de una perfumería se suicida al ir al juzgado a embargar...

El dueño de una perfumería se suicida al ir al juzgado a embargar...

El dueño de una perfumería se suicida al ir al juzgado a embargar...

El dueño de una perfumería se suicida al ir al juzgado a embargar...

El dueño de una perfumería se suicida al ir al juzgado a embargar...

El dueño de una perfumería se suicida al ir al juzgado a embargar...

El dueño de una perfumería se suicida al ir al juzgado a embargar...

El dueño de una perfumería se suicida al ir al juzgado a embargar...

El dueño de una perfumería se suicida al ir al juzgado a embargar...

El dueño de una perfumería se suicida al ir al juzgado a embargar...

El dueño de una perfumería se suicida al ir al juzgado a embargar...

El dueño de una perfumería se suicida al ir al juzgado a embargar...

El dueño de una perfumería se suicida al ir al juzgado a embargar...

El dueño de una perfumería se suicida al ir al juzgado a embargar...

netraron ayer los discípulos de Caco, y se llevaron 50 pesetas en metálico de un cajón del mostrador.

Los ladrones no han sido habidos.

SUCESOS DE ULTIMA HORA

Al caerse casualmente en la escalera de su domicilio, se causó lesiones de pronóstico reservado...

En la sastrería sita en la calle de la Magdalena 22, propiedad de Gabriel Rojas...

En la glorietta de San Antonio promovieron una disputa Manuel Fernández Igu...

En un café de la Puerta del Sol, le timaron por el procedimiento del sobre tres mil quinientas pesetas...

Don Emilio Hernández Garmona vivía con su esposa en la calle de San Bartolomé...

Según referencias, era un enfermo crónico del estómago y se proponía operarse una hernia...

La causa del suicidio ha sido la orden de lanzamiento, pues el juzgado esta tarde cumplió el último trámite de las diligencias...

El conductor del vehículo fué conducido al juzgado de guardia, que interviene en el asunto.

Un hombre muere sin saberse las causas en el sitio conocido por la Forquiza...

En la calle de Zurita, número 3, ocurrió ayer un desagradable accidente que costó la vida a una pobre criatura de pocos años...

La niña Carmen Trou Rueda, de cuatro años de edad, que vivía en la mencionada casa, tenía en la boca una aceituna...

A pesar de los esfuerzos de sus familiares para extraerla el hueso, no pudo conseguirse, y con la rapidez que el caso requiera fué conducida la infeliz criaturita a la Casa de Socorro...

El suceso ha producido gran consternación en la vecindad del lugar de la ocurrencia.

El juzgado de guardia se personó en la Casa de Socorro, ordenando las diligencias de rigor.

Se practican gestiones para averiguar el paradero de lo sustraído.

Florentino Gómez Alvarez, que vive en la calle de Meléndez Valdés, número 2, ha denunciado a dos sujetos...

El partido constituyó un fácil triunfo para los unionistas, los cuales batieron a sus rivales por un concluyente tanteo.

Sin embargo, justo es decir que la Unión actuó con los retueros de Gual, Moraleda, Juan Antonio y Rodríguez, de quienes se rumorea pasarán al grupo de Pardiñas en la temporada que se avecina.

Los delanteros unionistas actuaron a placer, destacando la labor de Rodríguez quien sin su peculiar pánico y con ganas de jugar, hizo preciosas jugadas...

Castelar, al dar al balón con la cabeza resultó lesionado de alguna consideración en una ceja.

BARCELONA, 18.—Hace unos días se celebró en esta capital una reunión de los dirigentes del Club Barcelona...

BARCELONA, 18.—Se ha celebrado la sesión de clausura de esta Conferencia...

BARCELONA, 18.—Se ha celebrado la sesión de clausura de esta Conferencia...

BARCELONA, 18.—Se ha celebrado la sesión de clausura de esta Conferencia...

BARCELONA, 18.—Se ha celebrado la sesión de clausura de esta Conferencia...

BARCELONA, 18.—Se ha celebrado la sesión de clausura de esta Conferencia...

La política balkánica

Declaraciones del ministro de Estado de Rumania

BELGRADO, 17.—El ministro rumano de Estado, señor Brucan, ha declarado a la prensa que las potencias de la pe...

Discurso de Benés sobre política exterior

PARIS, 17.—Ante la Comisión de Estado de la Cámara, el ministro señor Benés ha hecho una detallada exposición de la política exterior.

Declaró que, a su juicio, la proposición Kellogg persigue la misma finalidad que el Protocolo de Ginebra...

Tratando de la campaña revisionista en Hungría por Hungría y limitada, hasta ahora, a la campaña de Kothermeer...

Termino diciendo el ministro de Estado que cuantos intentos se hagan para disociar a las potencias que constituyen la Federación...

Audiencias de prelados por el Papa

ROMA, 17.—Ha llegado a esta capital el obispo de Cahorra, doctor Martínez. Mañana será recibido por el Papa.

También el Papa recibió al doctor Vera y Zuria, arzobispo de Puebla de los Angeles (Méjico), con el que conversó detenidamente acerca del estado de la cuestión religiosa...

Para perpetuar la memoria del capitán de Ingenieros, muertos gloriosamente en África, don Luis Ostariz Ferrandiz y accediendo a la iniciativa de los suboficiales y sargentos del batallón de Ingenieros de Melilla...

Ruth Lee Taylor, la bellísima joven a quien un jurado acaba de elegir entre millares de competidoras para interpretar el papel de Lorelei en la película "Los caballeros las preñeran rubias"...

Mitchell Leisen, uno de los directores técnicos de los estudios Cecil B. de Mille en el Pro Dis Co, acaba de obtener uno de los mayores éxitos durante la imitación de la dramática película "La muchacha sin Dios"...

ROMA, 17.—Dos súbditos italianos llamados Mello Carhina y Pedro Barozzo, han sido acusados, y convictos, de ejercer espionaje en Italia por cuenta de una potencia extranjera...

El primero ha sido condenado a treinta años de cárcel, y el segundo, a diez y ocho.

El conflicto obrero en Manisa

Reunión de patronos y obreros

BARCELONA, 17.—El gobernador ha manifestado a los periodistas que a la una y media de ayer se reunió la Delegación regional del Trabajo con una comisión de patronos y obreros de Manresa...

BARCELONA, 17.—El gobernador civil ha manifestado anoche que por la tarde se habían reunido nuevamente en Manresa la Delegación Regional del Trabajo y Comisiones de obreros y patronos para tratar del conflicto planteado...

La conferencia internacional del Trabajo

El salario mínimo

Una moción sobre accidentes de trabajo

La sesión de clausura

El tratamiento del cáncer

El tratamiento del cáncer

El tratamiento del cáncer

Thomas, quien hizo un resumen de los trabajos de la Conferencia, que ha tomado los nuevos proyectos de convenio y de reorganización...

El señor Thomas anunció al terminar que el delegado obrero japonés, Onokubo, había pedido de verse un pequeño número de "industrias" empleadas por el presidente...

El señor Butler, vicedirector de la Oficina internacional, cerró la serie de discursos para agradecer a todo el personal el esfuerzo realizado, gracias al cual el trabajo de la Conferencia ha podido realizarse con rapidez y eficacia.

A una señal del presidente, todos los delegados se ponen de pie. La voz vibrante del señor Saavedra Lamas declara causada la XI Conferencia, en medio de una gran ovación.

Como es sabido, la inexorable "ley seca" que impera en Norteamérica prohíbe a todos los buques del mundo que entren en las aguas jurisdiccionales de los Estados Unidos con cargamento de bebidas espirituosas.

Por eso hasta el límite de 100 millas de la costa ningún buque de alguna importancia se aventurará a llevar cargamento prometido, cada la extremada vigilancia que practican los guardacostas del gobierno.

No obstante e íntimo de la fuerte ganancia anina a numerosos contrabandistas a arrostrar los peligros de esta vigilancia, y en cuantitas de escaso caudal y de gran do de alcoholos, que van a buscar a alta velocidad transportan a la costa el contrabando fuera de la zona peligrosa.

Uno de estos contrabandistas desaprensivos y osados es el tipo que presenta con singular ganancia el actor John Gilbert en la interesante película Metro Goldwyn "Los modernos pratas", en la que le secundan inmejorablemente la bellísima Joan Crawford y Ernest Torrence.

Ruth Lee Taylor, la bellísima joven a quien un jurado acaba de elegir entre millares de competidoras para interpretar el papel de Lorelei en la película "Los caballeros las preñeran rubias"...

Mitchell Leisen, uno de los directores técnicos de los estudios Cecil B. de Mille en el Pro Dis Co, acaba de obtener uno de los mayores éxitos durante la imitación de la dramática película "La muchacha sin Dios"...

ROMA, 17.—Dos súbditos italianos llamados Mello Carhina y Pedro Barozzo, han sido acusados, y convictos, de ejercer espionaje en Italia por cuenta de una potencia extranjera...

El primero ha sido condenado a treinta años de cárcel, y el segundo, a diez y ocho.

El conflicto obrero en Manisa

Reunión de patronos y obreros

BARCELONA, 17.—El gobernador ha manifestado a los periodistas que a la una y media de ayer se reunió la Delegación regional del Trabajo con una comisión de patronos y obreros de Manresa...

BARCELONA, 17.—El gobernador civil ha manifestado anoche que por la tarde se habían reunido nuevamente en Manresa la Delegación Regional del Trabajo y Comisiones de obreros y patronos para tratar del conflicto planteado...

La conferencia internacional del Trabajo

El salario mínimo

Una moción sobre accidentes de trabajo

La sesión de clausura

El tratamiento del cáncer

De Barcelona

Los infantes Don Carlos y Doña María Luisa.—final de una causa.—Viajeros.

Función benéfica

BARCELONA, 17.—Los infantes don Carlos y doña María Luisa, que llegaron ayer, acompañados de sus hijos, visitaron los sitios más notables de la ciudad, así como las pinturas del Salón de San Jorge, en la Diputación.

Ayer tarde, siguieron el viaje a Madrid en automóvil, pernoctando en Tarragona. Ha terminado la vista de la causa seguida, por asesinato contra Andrés Hortet.

Los doctores Peris y Luanco emitieron su informe, diciendo que por orden de la Sala reconocieron dos veces al procesado, sin encontrar nada anormal en él.

El fiscal modificó sus conclusiones, calificando el hecho de homicidio. Pidió para el del banquillo la pena de veinte años de reclusión.

Pronunció un brillante informe, explicando los motivos por los cuales retiró su acusación considerando el suceso como asesinado.

El señor Guirao, defensor, pidió en su informe al Tribunal que haga justicia. De Madrid llegó el ex ministro señor Rodés, hoy es esperado el embajador de Francia.

Ayer tarde se celebró en el teatro Olimpia una función a beneficio de los Asios de la Infancia de Barcelona. Tomaron parte en ella los boxeadores Hilario Martínez y Dyd-Terris, que hicieron una exhibición.

Lo que dice el alcalde de Madrid

El alcalde de esta corte ha dicho a los periodistas que la proposición que en la próxima sesión someterá a la aprobación de la Comisión Permanente sobre el convenio de arreglo con la Empresa concesionaria de la construcción del tercer trozo de la Gran Vía está contenida en las siguientes bases:

Primera, aumento a 35 metros del ancho de la vía; segunda, altura única y obligatoria de 25 metros; tercera, pago por el Ayuntamiento a la Empresa de la taja de terreno necesario para la ampliación del ancho a razón de 34,95 pesetas el pie cuadrado; cuarta, abono por el Ayuntamiento del aumento que haya que hacer en el gasto de la mayor urbanización de la calle que el mayor ancho llevará consigo, y quinta, aprobación por la superioridad de estos acuerdos.

También manifestó el señor Aristizábal que ha solicitado autorización del Gobierno para concurrir, unido a las Diputaciones de Castilla, a la Exposición de Sevilla.

En el caso de concederse esta autorización, el Ayuntamiento contribuiría con 200.000 pesetas a la construcción de un pabellón.

POLITICA

A las diez de la mañana, el Rey vistiendo uniforme de diario salió en automóvil con el general Berenguer y su ayudante señor Serra, trasladándose a Carabanchel, donde presenció el curso de coroneles para el ascenso al generalato.

A las doce y media regresó el Monarca a Palacio, recibiendo al obispo de Guayana, y al dean de la Metropolitana de Mérida (Venezuela) doctor don Clemente Megía.

Ambos salieron encantados de la entrevista con el Soberano, quien les habló de las cosas de América, demostrando su cariño hacia aquel Clero.

También recibió el Soberano a nuestro embajador en Berlín, señor Espinosa de los Monteros.

Esta tarde marcha a La Granja, donde pasará la temporada de verano, el Príncipe de Asturias.

Con el jefe del Gobierno despachó en el Ministerio de Estado el ministro de la Gobernación.

Después recibió la visita del señor Yanguas, conferenciando sobre los plenos de la Asamblea correspondientes a este mes. Luego visitaron al general Primo de Rivera el general Marva, el nuevo gobernador de Alicante conde de Trigona, el general Núñez del Prado y el teniente coronel Capaz.

El jefe del Gobierno almorzó en el Tiro de Pichón de la Casa de Campo. Esta noche comerá en la Embajada de Francia.

Esta mañana acudió al Ministerio de Estado el jefe del Gobierno, y después de despachar con el secretario del Ministerio, recibió las visitas de nuestro embajador en Berlín, del ministro del Brasil y de otros diplomáticos.

La Bolsa comienza esta semana sus operaciones con aspecto favorable por cuanto suben los fondos públicos y principales valores Industriales, de los que se destacan los Explosivos que están más firmes y suben de 1.240 a 1.285.

Los Bancos varían poco y el Interior avanza de 76'30 a 76'90 en partida y en los demás queda a 77.

La moneda extranjera acusa alza y varían los francos de 23'55 a 23'90 y las libras de 29'41 a 29'55; los dólares particular están alrededor de 6'05.

Gran Farmacia del Noviciado

Ancha de San Bernardo, núm. 70

Específicos y aguas minerales de todas clases.—Despacho de fórmulas empleando para su confección productos químicamente puros de las mejores marcas del mundo.—Garantizamos dosificación y preparación exactamente ajustada a la prescripción médica

Servicio a domicilio

Ancha de San Bernardo, núm. 70

Gran Farmacia del Noviciado



Para ser oído favorablemente más vale dirigirse a Dios que a los Santos.

Para recuperar la salud más vale dirigirse a las

Pildoras Pink

que a cualquier otro remedio.

Las Pildoras Pink purifican y enriquecen la sangre, tonifican los nervios y son un poderoso regenerador del organismo.

De venta en todas las farmacias, al precio de 4 pesetas la caja, 21 pesetas las seis cajas. Las cajas vendidas en España deben llevar exteriormente una etiqueta indicando que contienen un prospecto en lengua española y de no tener esta etiqueta conviene no aceptarlas.

Banco Hipotecario de España

Paseo de Colón, 12. MADRID

Préstamos sobre toda clase de fincas rústicas y urbanas con amortización de cinco a cincuenta años.—Préstamos y créditos hipotecarios a corto plazo para construcción de edificios.—Descuentos y préstamos sobre valores.—Emisión de cédulas hipotecarias, Letras sobre España y extranjero.—Cuentas corrientes a la vista, a ocho días vista, a tres y seis meses, un año y dos años. Depósitos de efectos y alhajas.

Apartado de LA OPINION: Núm. 477 y el teléfono, 13.547

Para Jamones y saichichones

RICO

Conde de Romanones, 12

Señoras Tintura Ossiyrís

LA PRODIGIOSA

Os curará vuestras enfermedades de la artritis, de la Bivita al aborto y restituye el período a sus proporciones normales.—Sus efectos son admirables.

ZAMBRAÑA: Puerta de Mercos, número 5
Farmacia de San Lorenzo, Arguense, 7
MADRID

La sangre viciada origina los mayores trastornos El Depurativo Revenga

(Solución iodurada arsenical).—Cura el Artrismo, Gota, Reuma

Sr. D. J. García Revenga.—Madrid. Muy Sr. mío: Visto los excelentes efectos que he podido experimentar con su preparado "Depurativo Revenga", ya que me han desaparecido todas las molestias y afecciones cutáneas que venía padeciendo, le ruego me envíe un nuevo frasco que tomaré en posesión, y cuyo importe le remitiré en esta fecha por giro postal. De usted affmo. y s. s. a. J. e. s. m., Martín Font, Bonifaz, 3, primero, Santander.

Entre los muchos testimonios recibidos por personas que deben su curación al

Depurativo Revenga

entresacamos el que hoy publicamos Zambrana, Puerta de Mercos, 5 Goyoso, Renal, 2, y farmacias

Bolsa Urbana de Madrid

FUNDADA EL AÑO 1917

Centro de contratación para la compra-venta y permuta de toda clase de fincas, edificios y solares

Conde de Romanones, 12, :-: Tel. 13547

Horas: de once a una y de cuatro a seis